

# Ça marche fort au sein de la section rando



Récemment, ils étaient 27 à parcourir le superbe site des "Ogres de Mormoiron" au pied du Mont Ventoux !

Sous la houlette de ses dynamiques animateurs Nicole Glatier, Mireille Chandre et Jean Louis Delattre, la section randonnée des A.I.L d'Eyguières est forte de 40 membres cette saison. À raison d'une sortie à la journée, un dimanche par mois, ils sillonnent les magnifiques sentiers de notre belle Provence les Alpilles, le Luberon, le massif de Sainte-Baume... voire au-delà vers la Camargue ou les Alpes.

Récemment, ils étaient 27 à

parcourir le superbe site des "Ogres de Mormoiron" au pied du Mont Ventoux !

Un circuit de 13 km à travers des roches allant du rouge flamboyant au jaune pâle, le tout entouré de vignobles et chênes parés de leurs couleurs automnales.

L'occasion de joindre le plaisir de la marche au bonheur des yeux devant ce majestueux décor multicolore ayant pour arrière-plan le Mont Ventoux en

point de mire...

Les prochains rendez-vous, parmi les prochaines sorties concoctées et repérées par Jean Louis Delattre, Mireille Chandre et Nicole Glatier, seront des randonnées au pays des mineurs à Gardanne, le Barroux Abbaye Roque Alric près du Ventoux, le Garlaban cher à Pagnol, la Côte Bleue... Avant le traditionnel week-end en gîte qui clôture chaque saison de rando.

G.E.